

72 CONVENCION BANCARIA

ASOCIACION DE BANCOS DE MEXICO

“México ante la crisis”

Hotel Princess

Versión estenográfica

Acapulco, Gro., 19 de Marzo de 2009.

C.P. CARLOS ZEFERINO TORREBLANCA GALINDO

Gobernador Constitucional del Estado de Guerrero

- **MODERADOR:** Para entonar nuestro Himno nacional y dar inicio a la Inauguración de la 72 Convención Bancaria “México ante la crisis financiera mundial, oportunidades y desafíos” invitamos a todos los presentes a permanecer de pie.

Tiene la palabra el ciudadano contador público Carlos Zeferino Torreblanca Galindo, Gobernador del Estado de Guerrero.



- **C.P. CARLOS ZEFERINO TORREBLANCA GALINDO:** Ciudadano Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, licenciado Felipe Calderón Hinojosa;
Muy apreciado el licenciado Enrique Castillo Sánchez-Mejorada, Presidente de la Asociación de Bancos de México;

Señor Presidente Municipal del Puerto de Acapulco;
Autoridades civiles, militares;
Señores Secretarios;
Señoras y señores asistentes a esta 72 Convención Bancaria:

Nos sentimos muy contentos y honrados de que hayan decidido nuevamente realizar esta Convención en el Puerto de Acapulco. Representa para nosotros una estimulante oportunidad de poder seguir fortaleciendo la actividad estratégica y prioritaria del Estado de Guerrero, que es la actividad turística.

Su presencia sin duda ayuda en mucho a generar condiciones de desarrollo y de trabajo para poder acercar los enormes extremos que tiene un estado como el nuestro.

Creemos que el desarrollo de esta Convención se tratarán temas de vital importancia para el momento que vive el país. En Guerrero no somos ajenos a ello, a pesar de que la actividad turística representa un enorme colchón y estamos lejos de las actividades que desarrollan otras Entidades Federativas. En Guerrero vivimos fundamentalmente de las participaciones federales y sus efectos se empiezan a sentir en los Estados como el nuestro, y en los municipios más pobres de la República Mexicana.

Sin embargo, tenemos un espíritu renovado y al igual que lo ha hecho el ciudadano Presidente de la República en fechas recientes, hemos presentado al pueblo de Guerrero una iniciativa a Guerrero que permite atenuar de alguna manera los efectos de esta crisis; pero nos parece que la medida más importante que podemos tomar los guerrerenses es seguir trabajando de manera cohesionada, unida y respaldar sin ninguna discusión las políticas que ha emprendido el ciudadano Presidente de la República.

Nosotros esperamos que su estancia entre nosotros sea placentera, pero también deseamos que en algunos momentos de reflexión en el tema que hoy ocupa regresen a sus lugares de origen pensando en qué podemos hacer todos los actores político-sociales y los dedicados al sector productivo para generar este clima propicio de confianza.

Yo estoy profundamente convencido de que los temas que se presentan hoy en el país y en el mundo sólo encontrarán medidas de respuesta cuando nosotros estemos frente, podamos sumarnos a esta alternativa de solidaridad decidida para poner nuestro mejor camino hacia nuestro querido México.

Estoy seguro, señoras y señores, que lo que aquí se tratará será mucho más valioso el empeño que podamos poner para que México obtenga el camino positivo que todos deseamos.

Sea bienvenido a Guerrero, señor Presidente. Sean bienvenidos todas y todos. Que su estancia entre nosotros sea placentera. Permítame darle la más cordial bienvenida en nombre del señor Presidente Municipal y el mío propio, y deseamos su pronto regreso y que ojalá los resultados de esta Convención sean para bien del sector bancario, pero sobre todo para el bien de nuestro querido México.

Muchas gracias.

- - -o0o- - -